

## BAB V PENUTUP

### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti menunjukkan strategi kompleks yang diterapkan oleh *content writer radarjogjacom* untuk menyeimbangkan akurasi dan kecepatan berita dalam persaingan media *online*. Strategi *content writer* di *RadarJogjacom* dalam menjaga kredibilitas media di tengah persaingan *online* melibatkan kombinasi yang seimbang antara kecepatan, akurasi, dan objektivitas dalam pemberitaan. Proses verifikasi informasi dilakukan secara mendalam untuk memastikan keakuratan dan kepercayaan berita, dengan menerapkan langkah-langkah seperti pengecekan multi-sumber dan penilaian kredibilitas sumber.

*RadarJogjacom* mengandalkan teknologi, seperti sistem manajemen konten (CMS) dan teknik SEO, untuk meningkatkan efisiensi dan visibilitas konten. Strategi ini memungkinkan mereka untuk tetap relevan dalam menyajikan informasi terkini, meskipun tantangan dalam menjaga keseimbangan antara kecepatan dan akurasi tetap ada. Salah satu tantangan untuk *Radarjogjacom* yaitu juga kurangnya teknologi digital yang khusus untuk memverifikasi validitas informasi. Meski begitu *content writer* selalu mengupayakan informasi yang ditulis akurat dan kredibel.

Komitmen terhadap objektivitas ditunjukkan melalui penerapan pedoman bahasa yang ketat, pengecekan silang dengan media lain, serta pengumpulan informasi dari berbagai perspektif. Evaluasi berkelanjutan oleh tim redaksi memastikan bahwa kualitas pemberitaan tetap terjaga, sementara *feedback* dari pembaca membantu meningkatkan transparansi dan memperbaiki kesalahan. *RadarJogjacom* juga menunjukkan adaptasi yang baik terhadap perkembangan tren digital dengan memanfaatkan media sosial untuk memperluas jangkauan informasi dan menjaga keterlibatan dengan *audiens*. Strategi ini menjadi bukti bahwa inovasi, dedikasi terhadap akurasi, dan pemanfaatan teknologi dapat berkontribusi secara signifikan terhadap keberlanjutan kredibilitas di era digital.

## 5.2 Saran

### 5.2.1 Saran Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk memperluas cakupan penelitian dengan membandingkan strategi *RadarJogjacom* dengan media *online* lainnya di tingkat regional atau nasional. Melakukan analisis kuantitatif terhadap efektivitas strategi yang diterapkan juga dapat memberikan wawasan berharga, misalnya melalui pengukuran engagement pembaca atau peringkat SEO. Penelitian lebih lanjut dapat menyelidiki dampak penggunaan kecerdasan buatan dan otomatisasi dalam proses produksi konten berita *online*, serta mengkaji lebih dalam tentang pengaruh strategi *content writing* terhadap persepsi dan kepercayaan publik terhadap media *online*.

### 5.2.2 Saran Bagi PT Yogyakarta Intermedia Pers (Radar Jogja)

Saran untuk Radar Jogja meliputi peningkatan investasi dalam pelatihan dan pengembangan kompetensi *content writer*, terutama dalam hal verifikasi data dan penulisan yang ramah SEO. Pengembangan sistem manajemen konten yang lebih canggih juga direkomendasikan untuk memfasilitasi proses verifikasi dan publikasi yang lebih cepat dan akurat. Memperkuat kolaborasi dengan sumber-sumber berita terpercaya dan meningkatkan jaringan narasumber ahli dapat mempercepat proses verifikasi informasi. Terakhir, meningkatkan interaksi dengan pembaca melalui fitur komentar dan media sosial dapat meningkatkan loyalitas pembaca, sehingga memperkuat posisi *RadarJogjacom* di tengah persaingan media *online* yang semakin ketat.